

INFORMATION PRESSE

TRAVAUX AVENUE PIERRE-ABELIN // ROND-POINT DE LA MAIN JAUNE

Deux sessions en novembre 2023

Le département de la Vienne a programmé des travaux de nuit, avec l'entreprise Eurovia, dans la nuit du jeudi 2 au vendredi 3 novembre au niveau de l'avenue Pierre-Abelin, RD 910, en agglomération. Les entreprises travailleront au niveau du numéro 9 de l'avenue Pierre-Abelin, entre 22h et 02h.

Ces travaux sont consécutifs aux violences urbaines du 29 juin 2023 (couche de roulement brûlée par un feu de poubelle).

Le département profitera de cette intervention de nuit pour réparer une petite zone de 10 m² d'enrobés qui est endommagée, au niveau de la bretelle d'accès à l'avenue Robert-Schumann entre 19h et 22 h. Cette intervention de début de nuit aura peu d'impact sur le trafic puisque les usagers pourront emprunter le giratoire situé à proximité immédiate.

Par ailleurs, le département organise les réparations du rond-point de la Main jaune et du rond-point de la Grange, dégradés par des feux sur chaussées lors des manifestations contre la réforme des retraites. Ces travaux seront réalisés dans la nuit du lundi 13 au mardi 14 novembre prochain. Le site inforoute du Département de la Vienne fera également état de ces perturbations de circulation.

Au regard des faibles trafics de nuit, les déviations envisagées seront des voies situées à proximité des interventions. La signalisation temporaire des chantiers sera assurée par la Direction des Routes - Subdivision de Châtellerault.

CONTACT PRESSE : Aurore Ymonnet – 05 49 20 20 08
aurore.ymonnet@grand-chatellerault.fr